

Fuente: Huelva Información

Fecha: 20 de marzo de 2010

Título: El ambulatorio de El Torrejón incorpora una sala de lactancia materna

Link:

<http://www.huelvainformacion.es/article/huelva/658201/ambulatorio/torrejon/incorpora/una/sala/lactancia/materna.html>

El ambulatorio de El Torrejón incorpora una sala de lactancia materna

Está dirigida a mujeres que quieran dar el pecho a sus hijos durante las visitas a Pediatría

S.H. / Huelva | Actualizado 20.03.2010 - 01:00

El centro de salud El Torrejón, integrado en el distrito sanitario de Atención Primaria Huelva-Costa, ha puesto en marcha una sala específica para la lactancia materna que va dirigida a las mujeres que acuden con los recién nacidos a las consultas de pediatría. Este espacio permite a las usuarias disfrutar de mayor intimidad y comodidad durante la realización de esta práctica, reforzando a la vez la cartera de servicios del ambulatorio.

La incorporación de este dispositivo, que ha ido acompañada del diseño por parte de los profesionales de un folleto con consejos sobre el uso de la sala e información acerca de esta actividad, se enmarca en el Programa de Humanización en la Atención Perinatal que la Junta de Andalucía está implantando en el sistema sanitario público.

Además de la promoción de la lactancia materna, entre las líneas estratégicas de este plan se encuentran la formación y sensibilización de los profesionales, la preparación al nacimiento, la participación de los hombres en el proceso de parto y crianza, así como la garantía de la atención en términos de equidad y accesibilidad a las mujeres inmigrantes o que presenten algún tipo de discapacidad.